



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INFORMATION PRESSE

Nouméa, le 10 juillet 2020

ALERTE COURRIEL FRAUDULEUX

Le Haut-commissariat vient d'être informé de la diffusion d'un courriel frauduleux incitant les entreprises calédoniennes à transmettre des informations permettant d'avoir accès leurs coordonnées bancaires. Ce courriel, adressé par ODAC@dgfip.finances.gouv.fr, a pour objet l'intitulé suivant : " IMPORTANT : Enquête SEPA" avec en pièce jointe un document avec entête de la Direction Générale des Finances Publiques en date du 8 juillet 2020. Ce courrier est un faux.

Si vous avez reçu ce mail, il vous est demandé de le détruire sans y répondre.
Si vous avez reçu un mail concernant le fonds de solidarité et que vous avez un doute sur son origine, vous pouvez contacter le 27 92 00.

Le Haut-commissariat rappelle la nécessité de transmettre des signalements de contenus ou de comportements illicites auxquels vous vous seriez retrouvés confrontés au cours de votre utilisation d'Internet en utilisant le site <https://www.internet-signalement.gouv.fr>

Contact presse
Cabinet du Haut-commissaire
Bureau de la communication interministérielle

Tél : (+687) 26 64 02 - (+687) 77 71 93
Mél : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1, avenue du Maréchal Foch
98 800 Nouméa